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Abstract: 

This study treated the topic of the company strategy and its relation with 

both of industry structure and the overall performance of the industry, on the 

basis that the adopted strategies of a company in its industry are simply 

responses to competition or attempts to adapt with or affect the structural 

changes. The variables in the industry structure and performance indicators play 

an important role in identifying the general approaches to build the strategic 

combination of the companies working in the industry. 

In the theoretical part, we exposed the nature of the relationship between 

the industry Structure, the overall performance and the company’s strategy 

according to “ Porter model” to analyze the industry Structure, and some other 

factors related to industry like supply, demand and other newly factors in the 

analyses of the Structure, and we relied to analyze the overall performance on 

the indicator of the profitability , development rate and the technological 

advance, and finally, we give details about the different sides linked to the 

company’s strategy basing our analyses on the factors and indicators of the two 

latter variables . 

In the practical part, we tried to apply theoretical part on one of the most 

important industries in the Algerian economy which is the industry of mobile 

phone service that knew a rapid evolution during the last years. Therefore, we 

concluded to determine the adopted strategies by the companies in their 

relationship with industry variables and the indicator of its performance; we 

found that there are many opportunities and a type of a governmental protect for 

the companies, despite of the attraction of this industry according to the 

indicators of performance, which leading to the appearance of other companies 

wishing to enter to this industry. On the other hand, the companies in this 

industry tried their best to make strategies to prevent the entrance of new 

competitors   .

 

 

 

 

 



 Résumé: 

       Cette étude a traité le thème de la stratégie de l'entreprise et de sa relation à 

la fois avec la structure de l'industrie et de la performance globale de l'industrie, 

sur la base que les stratégies adoptées d'une entreprise dans son secteur d'activité 

sont tout simplement des réponses à la concurrence ou tente d'adapter avec ou 

affecter les changements structurels. Les variables dans la structure de l'industrie 

et des indicateurs de performance jouent un rôle important dans l'identification 

des approches générales pour construire la combinaison stratégique des 

entreprises travaillant dans l'industrie. 

      Dans la partie théorique, nous avons exposé la nature de la relation entre la 

structure de l'industrie, la performance globale et la stratégie de l'entreprise en 

fonction de «modèle Porter» pour analyser la structure de l'industrie, ainsi que 

d'autres facteurs liés à l'industrie comme l'approvisionnement, la demande et 

d'autres nouvelles facteurs dans les analyses de la structure, et nous nous 

sommes appuyés pour analyser la performance globale de l'indicateur de la 

rentabilité, le taux de développement et le progrès technologique, et enfin, nous 

donnent des détails sur les différents côtés liés à la stratégie de l'entreprise 

fonder nos analyses sur la facteurs et indicateurs des deux dernières variables. 

       Dans la partie pratique, nous avons essayé d'utiliser une partie théorique sur 

l'une des industries les plus importantes dans l'économie algérienne qui est 

l'industrie des services de téléphonie mobile qui a connu une évolution rapide au 

cours des dernières années. Par conséquent, nous avons conclu pour déterminer 

les stratégies adoptées par les entreprises dans leurs relations avec les variables 

de l'industrie et l'indicateur de sa performance; nous avons constaté qu'il ya 

beaucoup de possibilités et un type de protection gouvernementale pour les 

entreprises, en dépit de l'attrait de cette industrie selon les indicateurs de 

performance, ce qui conduit à l'apparition d'autres entreprises qui souhaitent 

entrer dans cette industrie. D'autre part, les entreprises de ce secteur ont essayé 

de leur mieux pour faire des stratégies pour prévenir l'entrée de nouveaux 

concurrents. 
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  .167ص أحمد بلالي، مرجع سابق، 2

3Mobilis,Mobilis présentation et objectifs,page consultée le : 19/05/2009.
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 .213أجمد بلالي، مرجع سابق، ص 3
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 .50، صARPT ،2009التقریر السنوي لسلطة الضبط  3
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 .138، ص 2014، جامعة ورقلة، الجزائر، 14الباحث، العدد 

  .216أحمد بلالي، مرجع سابق، ص 2

3Mobilis,Mobilis le journal N3,p3 
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 .138صباح بلقیدوم، مرجع سابق، ص  2

  . 230أحمد بلالي، مرجع سابق، ص 3
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 خالدي فراح، دور نظام العلومات التسویقیة في اتخاذ القرارات التسویقیة " حالة مؤسسات الإتصال في الجزائر"، أطروحة دكتوراه علوم في 1

 .200، 199، ص ص 2014علوم التسییر، جامعة بسكرة، الجزائر، 
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ر، بن عروسي جمال، تأھیل قوى البیع و تنمیة قدراتھا الاتصالیة  في تفعیل التعامل مع الزبون "دراسة حالة مؤسسة موبیلیس"، رسالة ماجستی 2

  .188، ص2006فرع تسویق، جامعة الجزائر، 
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Source :www.arpt.dz/ar/doc/actu/com/2014/Dossier_presse_AR_2014.pdf, page consultée le: 03/10/2015. 
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 .239أحمد بلالي، مرجع سابق، ص 1



  الفصل الخامس            صناعة خدمة الھاتف النقال في الجزائر (تحلیل الأداء الكلي وتحدید الإستراتیجیات)

339 

  

Source:www.otalgerie.com/produits/djezzyclassique.asp.page consultée le 22/05/2012. 

Source: www.otalgerie.com/produits/djezzy contrôle, asp.page consultée le12/05/2014. 
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2www.djezzygsm.com/produits/djezzy_tout.asp. page consultée le 24/06/2013. 
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Source: www.otalgerie.com/entreprise/offre_flotte_de_djezzy.asp, page consultée le 18/06/2014. 
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1www.otalgerie.com/produits/djezzy cart.asp.page consultée le 22/05/2009. 
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Source : www.djezzy.com/ar/speed, page consultée le25/07/2015. 

 



  الفصل الخامس            صناعة خدمة الھاتف النقال في الجزائر (تحلیل الأداء الكلي وتحدید الإستراتیجیات)

349 

  

Source : www.djezzy.com/ar/speed, page consultée le25/07/2015. 
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 

 

  

 

  



  الفصل الخامس            صناعة خدمة الھاتف النقال في الجزائر (تحلیل الأداء الكلي وتحدید الإستراتیجیات)

350 

  

الأسعار المعمول بھا

الأسعار المعمول بھا
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Source :www.arpt.dz/ar/doc/actu/com/2014/Dossier_presse_AR_2014.pdf, page consultée le: 03/10/2015. 
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Source : www.ooredoo.dz/enterprises/offres/ooredoo-pro, page consultée le: 03/10/2015. 
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Source :www.arpt.dz, page consultée le: 03/10/2015. 
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